



*SJD – Die Falken*  
*Landesverband Bayern*  
Adolf-Schmetzerstr. 30  
93055 Regensburg  
Tel.: 0941 58392-40  
Fax: 0941 58392-41  
info@falken-bayern.de  
www.falken-bayern.de

**„Ändere die Welt; sie braucht es.“ (Brecht)**

**Und die Jugend braucht für die Veränderung der Welt Räumlichkeiten und Treffpunkte**

## **Das Haus mit der Roten Fahne muss erhalten bleiben!**

Wir fordern den Münchner Stadtrat auf, seinen Beschluss vom 23.9.2015 hinsichtlich des Gebäudes Tulbeckstr. 4f in München rückgängig zu machen! Das Haus mit der Roten Fahne muss in seiner jetzigen Form erhalten bleiben! Warum?

Weil es ein Ort der Kultur, der Literatur und der Bildung ist. Dort lesen und kaufen wir Bücher, die längst vergriffen sind, und zeigen jungen Menschen, wie wichtig diese Bücher für die Herausbildung einer eigenen Meinung sind. In der dort ansässigen Druckerei werden unsere Publikationen, wie Jahresprogramme oder Flugblätter, gedruckt. Dort treffen auch wir uns mit anderen fortschrittlichen Jugendlichen und Jugendorganisationen, um zu diskutieren und Aktivitäten zu planen.

Als Kinder- und Jugendverband wissen wir aus unserer täglichen Arbeit in kleinen Dörfern und großen Städten Bayerns, dass demokratische Bildungs- und Erziehungsarbeit ohne Räumlichkeiten nur schwer möglich ist.

Und auch wir als Verband der Arbeiterjugend nutzen diesen Ort, um zu lernen, wie wir als Interessensvertretung von Kindern und Jugendlichen die Welt zum Besseren verändern können. Diese Welt, in der Krieg, Flucht und Armut an der Tagesordnung sind, braucht es!

Dass in München ausgerechnet die SPD einen von der CSU eingebrachten Antrag gegen die Interessen der Werktätigen und der Jugend mitträgt, gibt zu denken. Die Gründe hierfür verstehen wir nicht. Und dass ein alteingesessener Betrieb mit seinen Arbeitsplätzen sowie eine Institution der Arbeiterbewegung scheinbar grundlos vernichtet werden sollen, leuchtet uns auch nicht ein. Wir fordern die Mandatsträger der Sozialdemokratischen Partei und den Stadtrat der Landeshauptstadt daher auf, sich für den Erhalt des Haus mit der Roten Fahne einzusetzen.

Freundschaft!

Lena Flor  
Landesvorsitzende

Sozialistische Jugend Deutschlands – Die Falken, Landesverband Bayern  
Mitbegründerin des Bayerischen Jugendrings